
Protokoll: 

 

Die antragstellende Fraktion begründet den Antrag. Beigeordneter Flöck trägt die Stellungnahme der 

Verwaltung vor (ST/0090/2021). 

 

Die SPD-Fraktion merkt an, dass es trotz der vielen Einschränkungen einige Ideen für eine mögliche 

Nutzung der Dachterrasse gebe. Es wird daher vorgeschlagen, diese im Kulturausschuss weiter zu 

beraten. 

 

Die Fraktionen Bündnis 90 / Die Grünen und CDU sprechen sich dafür aus, dass eine Veränderung der 

Dachterrasse, im Zweifel nur in Form von Grünflächen, dringend zu erstreben sei. 

 


